
ZEITPLAN: 
S P O R T A R T V E R A N S T A L T U N G S O R T Samstag

18. Juni
Sonntag 
19. Juni

Montag
20. Juni

Dienstag
21. Juni

Mittwoch
22. Juni

Donnerstag
23. Juni

Freitag
24. Juni

Badminton Messe Berlin (tbc.)

Basketball Messe Berlin (tbc.)

Beach Volleyball Olympiapark

Boccia Rudolf-Harbig-Halle

Bowling BowlingWorld

Freiwasserschwimmen Regattastrecke Grünau

Fußball Maifeld im Olympiapark

Golf Golf Club Bad Saarow

Handball Horst-Korber-Sportzentrum 

Judo Messe Berlin (tbc.)

Kanu Regattastrecke Grünau

Kraftdreikampf Velodrom 

Leichtathletik Hanns-Braun-Stadion 

Radfahren Straße des 17.Juni 

Reiten/ Voltigieren Reitclub am Olympiapark

Roller Skating Eisporthalle Charlottenburg

Schwimmen Schwimm- und Sprunghalle 
im Europasportpark (SSE)

Tennis SC Brandenburg

Tischtennis Eisporthalle Charlottenburg

Triathlon Olympiapark 

TRAINING  
(nicht öffentlich, nur für 
Delegationsmitglieder)     

KLASSIFIZIERUNG

S T A N D :  M Ä R Z  2 0 2 2    I   Ä N D E R U N G E N  V O R B E H A L T E N

ZWISCHENRUNDE

B E R L I N 2 0 2 2 . O R G

TBD

SPORTARTEN 
ÜBERSICHT

Berlin, 19.   – 24. Juni 2022

FINALWETTBEWERBE 

http://berlin2022.org
https://www.facebook.com/SOWG.Berlin2023/
https://instagram.com/SOWG_Berlin2023
https://de.linkedin.com/company/berlin2023
https://twitter.com/SOWG_Berlin2023
https://www.youtube.com/channel/UCjp53rmx9O5i0kx6dheBvhw

